

Ilustración y naturaleza se entrelazan en “Mufasa”, nueva exposición en Galería Mauricio Frois



Durante todo julio, la Galería Mauricio Frois del Teatro Regional del Maule exhibirá “Muffasa” exposición del diseñador e ilustrador Nicolás Fuentealba. La muestra reúne una serie de obras inspiradas en la flora y fauna nativa de la región, que invitan a una conexión íntima con los paisajes y emociones del territorio.

Nicolás Fuentealba, artista visual, comentó que la idea de esta exposición nació en tiempos de pandemia. “En 2019 decidí volcar mi profesión hacia la ilustración y conectar con lo que realmente me provoca amor. Vivo en un contexto rural, rodeado de árboles, aves silvestres y vegetación nativa, y todo eso me inspira profundamente. Esta ex-

posición busca transmitir emociones, porque sentir también es una forma de validarnos a nosotros mismos”.

A través de coloridas composiciones y una mirada profundamente personal, la muestra busca conmover a quienes la visiten.

Por su parte, Hans Heyer, director de Comunicaciones, Admisión y Extensión



Cultural de la Universidad Autónoma de Chile comentó la importancia de generar espacios para el arte regional.

“Valoramos profundamente este tipo de instancias que acercan el arte y la sensibilidad a la comunidad. Muffasa es un reflejo de cómo la naturaleza y lo cotidiano pueden transformarse en una experiencia estética y emocional, y por ello extendemos la invitación a dejarse sorprender por la belleza de nuestro

entorno natural y cultural”, dijo.

Desde el Teatro Regional del Maule, Vilma Meneses, encargada de Mediación y Audiencias, destacó que “esta exposición nos conecta con lo más esencial de nuestro entorno: la simpleza de nuestra flora, fauna y paisajes. Muffasa es un encuentro desde lo emocional, lo espiritual y lo más hermoso de nuestro territorio. Invitamos a toda la comunidad a acompañarnos y disfrutar de esta experiencia”.